

CREAN 'RUEDA INTELIGENTE' QUE SEPARARÍA EL REMOLQUE DEL CAMIÓN EN CASO DE VOLCADURA

Las causas de volcaduras de unidades pesadas pueden ser muchas, desde fuertes vientos, distracción del operador o una mala maniobra de otro vehículo, los accidentes pueden ser mortales. En este tipo de incidentes, el remolque 'jala' la sección delantera de la cabina por el remolque de enganche y la tuerce, llevando la cabina lateralmente contra el suelo. En este escenario, el operador queda totalmente indefenso. Es por ello que la empresa californiana Axicle se puso como objetivo eliminar los vuelcos de la semi-cabina a través de un nuevo diseño de quinta rueda inteligente para camiones. El sistema se diseñó para arrojar el remolque por completo si comienza a rodar, manteniendo al conductor de forma segura en posición vertical y así pueda controlar la unidad. Similar a las configuraciones de quinta rueda, el TARS (Tractor Anti-Roll System) puede manejar cargas de 55,000 lb (25,000 kg), es fácil de usar con una manija para acoplar y desacoplar, y tiene un pasador visible que sale cuando el perno está correctamente asegurado. El mecanismo posee un conjunto de sensores y un sistema de liberación rápida. Sin embargo, la compañía asegura que también tiene algo de inteligencia adicional incorporada.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



IMPORTANTE REDUCIR RIESGOS DE TRABAJADORES EN TALLERES MECÁNICOS Y DE HOJALATERÍA

Cada taller es diferente y los riesgos se asocian al tipo de trabajo que en él se lleven a cabo. Por lo tanto, es de vital importancia realizar una evaluación de los riesgos presentes teniendo en cuenta las normativas vigentes en el país y por supuesto establecer los controles necesarios para proteger a los trabajadores. Proporcionar un equipo de protección personal (EPP) adecuado. Controlar los peligros en su origen y hacer correcciones en los procesos permiten en conjunto con el equipo adecuado de protección personal disminuir los riesgos que pueden afectar el bienestar y la salud de los trabajadores. Al seleccionar un equipo de protección personal ten presente los siguientes puntos:

- Equipo debe estar certificado
- Proporcionar una protección adecuada
- Es adecuado para el trabajo
- Es compatible con otros EPP

Para asegurar que el nivel deseado de protección es proporcionado por el PPE seleccionado, es importante que el usuario utilice el producto como se debe. Informa siempre a los trabajadores acerca de los peligros, riesgos y efectos sobre la salud para incentivar el uso de los equipos. Sigue las indicaciones del fabricante con respecto a correcta colocación y uso.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



PRESENTA VOLVO CONCEPTO ELÉCTRICO

El resultado son voladizos más cortos, además de mayor espacio interior y un gran espacio para almacenamiento entre los asientos delanteros. En el concepto Recharge, estos avances han llevado a los diseñadores a reacomodar los asientos, optimizar el perfil del techo y bajar el capó del coche mientras mantienen el punto de vista alto que adoran los conductores de autos como el Volvo XC40, XC60 y XC90. Este enfoque genera eficiencias en la aerodinámica en comparación con una SUV típica, lo cual mejora el alcance. Este concepto también introduce el nuevo lenguaje de diseño de Volvo. Continuando con la filosofía de "menos pero mejor", todos los elementos que no eran necesarios se han eliminado y todos los elementos que se han mantenido cuentan con una alta precisión y ejecución perfecta.

VIRÓLOGA QUE HUYÓ DE HONG KONG, REITERA DENUNCIA SOBRE EL ORIGEN DEL COVID-19



La viróloga china Li-Meng Yan, que huyó en abril a EEUU, se reafirmó en sus denuncias contra el régimen chino y el origen del nuevo coronavirus, al insistir en que fue creado en el laboratorio de Wuhan, ciudad donde se reportó el primer brote de COVID-19. La viróloga, que trabajaba en la Universidad de Salud Pública de Hong Kong, fue entrevistada por el periodista ultraconservador Tucker Carlson, de la cadena Fox News, el mismo canal donde hizo su aparición estelar en julio del año pasado y los meses subsiguientes. "El virus vino de un laboratorio en Wuhan, y fue hecho por los militares en base a virus modificados de murciélagos, y luego difundidos tras ser modificados", afirmó. Según relató, ella comenzó a estudiar el virus en diciembre desde Hong Kong y estuvo en contacto con otros virólogos que estaban en china continental y tenían más información del tema.

DIF BECA A HIJOS DE FALLECIDOS POR COVID-19 CON MIL 600 PESOS BIMESTRALES

El gobierno federal, a través del Sistema Nacional para Desarrollo Integral de la Familia (DIF), otorga becas a los menores de edad en orfandad por COVID-19. Los niños, niñas y adolescentes de 6 a 17 años de edad que hayan perdido a un progenitor a causa de la pandemia recibirán un apoyo bimestral por un monto de mil 600 pesos. Los requisitos para solicitar esta beca ante el DIF son los siguientes:

- Que el menor esté en condición de orfandad por el fallecimiento del padre, madre o de ambos a causa del COVID-19, de acuerdo con el Acta de Defunción correspondiente.
- Que el menor esté inscrito en el ciclo escolar vigente en algún plantel educativo de educación básica o de educación media superior del Sistema Educativo Nacional.
- En caso de que el menor esté en orfandad por padre y madre, que la persona adulta que se presente como su tutora o tutor cuente con la documentación que acredite la custodia o patria potestad del menor.



El DIF Ciudad de México, abre registro al programa "Beca Leona Vicario", a niñas, niños y adolescentes que perdieron a su madre y/o padre por Covid-19

RECOMENDACIÓN

Recuerda que las vacunas no evitan el contagio, solo previenen el que no padezcas un cuadro grave de COVID-19.

Síguete cuidando para evitar que la pandemia siga creciendo.

ENTRA EN VIGOR CERTIFICADO COVID EN UE

Los certificados digitales de COVID-19 destinados a facilitar la libre circulación en la Unión Europea entraron en vigor en todo el bloque este jueves, un momento muy esperado para países que esperan impulsar el turismo. La libre circulación es un pilar clave de la integración europea, y los funcionarios de la UE dijeron el mes pasado que los certificados "permitirían nuevamente a los ciudadanos disfrutar del más tangible y apreciado de los derechos de la UE". A través de un código QR emitido por su país de residencia, los titulares del certificado podrán demostrar que han sido completamente vacunados, que dieron negativo en pruebas de COVID-19 o que tienen inmunidad debido a una recuperación reciente de la enfermedad. Esto los eximirá de las restricciones viaje o cuarentena. Muy pronto sabremos las vacunas que estarán autorizadas en dicho certificado de vacunación.



JÓVENES, ENTRE LOS MÁS AFECTADOS POR VARIANTES DE COVID-19 EN TABASCO



El estado de Tabasco que vive una tercera ola de contagios y el tercer lugar en casos activos en el país, se prepara para un repunte de hospitalizaciones, donde el 60 por ciento de pacientes son jóvenes y menores de 50 años, varios contagiados con mutaciones de alto contagio como la brasileña, británica e hindú, linajes del coronavirus SARS-CoV-2. Narváez Osorio agregó que en las últimas semanas han detectado al menos cinco casos de enfermos infectados con el esquema completo de vacunación. Hay pacientes que han llegado al hospital después de las vacunas porque no se han cuidado, porque creen que la vacuna: "ya me la pongo y mañana puedo salir", y no es así.

